

Tagesordnungspunkt 8.6

Möglicher Radweg von Schmittweiler nach Callbach

Zwei Ratsmitglieder haben heute eine Mail erreicht, wonach eine Bürgerin aus Schmittweiler eine Petition gestartet hat, um einen Radweg von Schmittweiler nach Callbach zu realisieren.

Der Vorsitzende erklärt, dass auch die Verwaltung diese Mail bekommen hat. Die Verwaltung wird hierzu eine Stellungnahme abgeben und u. a. den Behauptungen der Bürgerin widersprechen, die darin geschrieben wurden.

Der Verbandsgemeinderat nimmt Kenntnis.